

Lejournal depuis 2025 du Chasseral

dessin réalisée par lina Kocher

Mme Schaer prend sa retraite après 37 ans d'enseignement à l'ESBV. Enseignante à 28 ans, Madame Schaer a choisi ce métier car elle aime transmettre ses connaissances à des adolescents. Elle a vu défiler des centaines d'élèves à l'ESBV. Elle a enseigné l'allemand, les maths, le dessin et le dessin géométrique et technique. Lors de voyage ou d'exposition, elle se posait toujours la question de ce qu'elle pouvait raconter à ses élèves.



Photo de Mme Schear réalisé par :Guillaume Roch

Édito:

Je trouve que c'est bien d'avoir un magasin de jouets dans notre village. Avant de venir s'installer à Corgémont, Rêves d'enfants était à Saint-Imier dans des locaux gigantesques et je pense que c'est pour ça qu'il se sont déplacés à Corgémont.

Guillaume Roch



Logo du magasin rêve d'enfant Sàrl dessin réalisé par Lina Kocher



Image par Alexa de Pixabay

Le loup:

Le 26 novembre 2024, un loup a été retrouvé mort entre les Verrières et les Bayards. L'animal a succombé à un accident de la route.



Dessin logo team vallon réalisé par Ysaline Humbert-Droz

Le 3 février 2025 il y a eu un tournoi de football. Et une équipe du team Vallon a été troisième.

Choral

La chorale dirigée par madame Gallay-Santschi se produira le 21 et le 22 Mars avec la collaboration du gymnase de Bienne.